

Se Intenta Arrastrar a la Argentina del Caos a la Dictadura, Dice el PCA

Los Comunistas Afirman que "los Enemigos de Nuestra Patria, Enquistados en el Aparato Estatal" Ponen en Peligro la Continuidad Constitucional

(PL, AFP y AP)

BUENOS AIRES, 23 de abril. —El Partido Comunista Argentino (PCA) denunció hoy el asesinato de su militante Manuel Aravena por una banda armada de la Alianza Anticomunista Argentina (AAA).

En un comunicado de prensa, el PCA señala que "a las 3:30 del sábado último, un grupo de civiles que se presentó como perteneciente a la Policía Federal, secuestró violentamente de su hogar al camarada Manuel Aravena, miembro del Partido Comunista".

La información añade que poco después Aravena fue acribillado a balazos y su cadáver arrojado en un terreno baldío, aledaño al policlínico de Ciudadela, localidad de la provincia de Buenos Aires, en las cercanías de esta capital.

"Los oradores que intervinieron en su sepelio, representando al Partido Comunista, la Unión Cívica Radical y el Partido Peronista Auténtico, se pronunciaron contra el terrorismo fascista y exhortaron a luchar unidos contra la oligarquía, los monopolios y por el cumplimiento de las pautas programáticas votadas masivamente por el pueblo", destaca el documento.

"Con estos crímenes, con el encarcelamiento de cientos de militantes del movimiento obrero y popular —subraya— los enemigos de nuestra patria, enquistados en el aparato estatal, persiguen acentuar el caos y arrastrarnos a la dictadura", afirmó el PCA.

En la ciudad de Rosario, la Asociación de Residentes y Médicos Internos de los hospitales Centenario y Eva Perón continúan las medidas de fuerza en demanda de un informe oficial sobre la desaparición del facultativo José Manuel Ruiz.

Ruiz se desempeñaba como médico residente del servicio de Traumatología del hospital Centenario y fue detenido el domingo último, en horas de la madrugada, cuando se trasladaba a la ciudad de Santa Fe.

En Buenos Aires aparecieron hoy otros 2 cadáveres acribillados al "estilo AAA", aún no identificados. En uno de los casos se trata de una mujer joven.

VILLA CONSTITUCION

Entre tanto, se confirmó que **3 personas resultaron heridas de bala y más de 100 arrestadas**, durante incidentes registrados el martes en Villa Constitución, al noroeste de Buenos Aires, anunció hoy la prensa. Agregan que un policía resultó herido al ser agredido por los manifestantes.

Los incidentes tuvieron lugar cuando la policía dispersó con disparos de armas a trabajadores de las fábricas metalúrgicas Acindar, Petcon, Marathon, Villber y otras plantas.

Los manifestantes se dirigían encolumnados, a un acto organizado por el "Comité de Lucha", en apoyo de los obreros de esas industrias que llevan más de 30 días de huelga, en reclamo de la libertad de sus dirigentes sindicales.

Agentes policiales se tirotearon hoy con desconocidos en Villa Constitución y al parecer hirieron a varios que fueron llevados por sus compañeros al huir, informaron fuentes oficiales.

De acuerdo con las fuentes, el enfrentamiento ocurrió a menos de 2 kilómetros del centro

de esa ciudad industrial cuando los policías iban a allanar una casa. Los desconocidos que estaban ahí abrieron fuego contra los policías quienes repelieron el ataque.

El grupo huyó, aunque se presume que 2 o 3 de ellos resultaron heridos, a juzgar por las manchas de sangre en el lugar.

"RUTA 9"

Mientras, un comando del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) ocupó una comisaría de policía de la localidad de Pavón, a unos 12 kilómetros de Villa Constitución, en la provincia de Santa Fe.

La información fue proporcionada hoy por la policía santafecina y señala que los guerrilleros llegaron anoche al lugar del hecho en varios automóviles, redujeron a la guardia y se apoderaron de armas, el equipo de radio, sellos oficiales y otros elementos.

Los integrantes del ERP pintaron en las paredes de la sede policial leyendas diversas y

luego se dieron a la fuga, añade el comunicado oficial.

"ZAFRA FELIZ"

Finalmente, el gobernador de la provincia azucarera de Tucumán gestionará mañana aquí nuevos precios para la caña y el azúcar elaborada y mayores salarios para los trabajadores azucareros.

La zafra azucarera tucumana, que produce 3 cuartas partes de la producción total del país, comenzará en los 16 ingenios de la provincia en la segunda quincena de mayo.

El gobernador Amado Juri declaró hoy que ésta, a diferencia de la anterior, podría ser "una zafra feliz".

El año pasado, los trabajadores azucareros de Tucumán paralizaron la zafra, en el mes de septiembre, durante varias semanas.

En el conflicto intervinieron 60 mil obreros y la organización guerrillera Montoneros, que dinamitó las máquinas cosechadoras automáticas para defender la fuente de trabajo.